

着実な歩みを重ねて

市民の皆様には、健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、昨年中は、市政の推進に格別のご理解とご協力を賜り、心より御礼を申し上げます。

昨年は、日本はもとより世界中で新型コロナウイルス感染症が蔓延し、私たちの生活が一変した年でありました。有田地方におきましても感染が確認され、市立病院では即座に有田圏域の感染症指定病院としての使命を果たすべく、有熱者外来を設置するなどし、今もなお、感染症に対応しております。また、全国的に不足していた時期に、市内企業様から寄付いただいたマスクを自治会様と協働で全戸配布し、その後速やかにコロナ対策として、新型コロナウイルス感染症対策応援基金の創設、水道料金の3ヶ月間免除などの即応施策を講じ、現在は、フードチケット

トや地域活性化商品券を活用するなど、市内経済を停滞させない施策に切り替え実行しております。

こうした状況の中、9月に行われた市長選挙におきまして、12年ぶりの選挙戦を経て当選させていただきました。4期目となる市政のかじ取り役を担わせていただくこととなりました。市民の皆様からのご期待に応えるべく、市長という重責を胸に刻み、全身全霊をかけて市政運営に邁進してまいります。

さて本年は、令和6年開校となる新中学校「有和中学校」の建設工事がいよいよ始まります。現在、設計段階となっておりませんが、「日本一の中学校をつくる」という目的のもと、しっかりと財源を確保し、協議を重ね提案させていただきます。併せて、施設だけでなく教育環境においても、子どもたちが明るく、元気いっばいに通いながら、

楽しく学ぶことができ、豊かな心を育む中学校となるよう取り組んでまいります。

また、本年3月には「第5次有田市長期総合計画」を策定します。これは令和3年度からの8年間、市政の方向性を決める重要なものであるため、皆様のご意見を聴きながら、本市の更なる発展に向けて次世代へと引き継ぐ基盤となる計画となるよう協議を重ねてまいります。

コロナ禍の収束が見通せない中、また人口減少、少子高齢社会が進む中ですが、これまでの持続可能な自治体経営への投資に積極的に取り組むとともに、少子化対策や子育て支援、移住定住の促進などを重要な柱として取り組んでまいります。

今年の干支は「丑」ではありますが、迅速かつ着実に変化に対応し続けるこ



有田市長 望月 良男

とで、有田市が将来も変わらないまちであり続けるため、ぎゅうつと中身の詰まった一年にしたいと思っております。市民の皆様にはより一層のご参画とご協力をよろしくお願い申し上げます。結びに、今年一年が皆様にとりまして、健やかで幸多く、輝かしい年となりますよう、心からお祈り申し上げます。



新しい日常とともに

新年あけましておめでとうございます。市民の皆様方には初春を迎えられ、心よりお慶び申し上げます。

平素は市議会に対しまして格別のご理解とご協力を賜っておりますこと、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、世界規模で新型コロナウイルス感染症の大きな影響を受け、我が有田市においても教育や経済等、様々な影響を受けております。

この場をお借りして、新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになられた方々に心より哀悼の意を表しますと共に、罹患され治療を余儀なくされている皆様にお見舞いを申し上げます。

また、医療介護の業務に従事し、感染拡大の防止にご尽力いただいている方々、さらに感染が拡大する中においても市民の日常生活に必要な業務に従事されている皆様に対しまして、

深く敬意と感謝を申し上げます。

国においては、ソーシャルディスタンスをはじめとした新しい生活様式が推奨され、新しい日常としての感染予防と経済活動の両立が図られていきます。

そうした中、感染症対策を講じながら、有田箕島漁業協同組合直営の産直施設「浜のうたせ」が昨年5月にオープンし、地元市民はもちろんのこと、県内外から多くのお客様をお迎えすると共に、昨年8月には屋内水泳場「えみくるARIDA」がオープンし、市民の皆様の健康増進に寄与しているところであります。

また、市議会では昨年10月の定例会より、本会議の録画配信（YouTube）を始めると共に、有田市議会議員政治倫理条例を制定するなど、議会改革の推進に鋭意取り組んでいるところであります。



有田市議会議員 生駒 三雄

今を生きる私たちは、心をひとつにし、感染予防のための正しい行動を続けながら新しい日常をめざし努力していくことが必要であります。市議会としましても、コロナ禍の終息が未だ見込めない中、市民の皆様方と一丸となり、高い認識をもってしっかりと対応し、新しい日常とともに感染予防と経済活動の両立をめざしてまいります。

このコロナ禍という非常事態を乗り越え豊かな生活を取り戻すため、市民の皆様方には一層のご理解と更なるご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。この一年が皆様方にとって実り多き年であることをご祈念いたしまして、年頭のご挨拶といたします。

新年のごあいさつを申し上げます

新しい年を迎え、議員一同力を合わせ、有田市の発展のために頑張っております。年頭にあたり、市民の皆様方より一層のご活躍とご多幸を心からお祈りいたします。（虚礼廃止につき、皆様方への年賀状は勝手ながら失礼させていただきます。）

- 議長 生駒 三雄
- 副議長 池田 敦城
- 議員 中西 登志明

- 上野山 善久
- 成川 満
- 小西 敬民
- 上山 寿示
- 岡田 行弘
- 児嶋 清秋
- 中谷 桂三
- 堀川 明
- 宇野 博治
- 福永 広次
- 西口 正助
- 浜口 元司

（議席番号順）